
Ecole élémentaire D. Germond
Rue Jean Giono
13111 COUDOUX
Tél. : 0442 5200 99
Email: dgermond@wanadoo.fr

Compte rendu du Conseil d'école du 08 novembre 2005

Etaient présents :
Représentants de la Municipalité :
Mesdames DALLEMAGNE et DAVID.
Représentants des parents d'élèves FCPE :
Mesdames GAUTHIER. PICCO, VUlLLEMIN, JOBERT, TREVILLE, BEDDOU SCHMITT. CARRIER.
Monsieur DEBRET.
Madame la Déléguée De l'Education Nationale : Mme MARCHETTO Michèle
Equipe enseignante :
Mesdames CABITEN. MANSON, RIGAL, NOLOT. CATANI, BOURGEONNIER, MARTINI H., PESQUIE.
Mademoiselle BRUGNOLI
Messieurs SPITALE, PESQUIÉ, GENSANE, RAVAZZA.
Représentant le RASED : Mesdames FANARA, HERMIER.

La séance débute à 18 heures 00.

11 Bilan de rentrée :
La rentrée s'est passée dans de bonnes conditions malgré les temps partiels, le congé de maternité de Madame
MARTINI. .
L'accueil. des CP avec un léger différé, en présence des parents s'est déroulé de façon satisfaisante.
Une réunion de prérentrée en présence des élus a pu se mettre en place et sera mieux coordonnée l'armée
prochaine.

21 Effectifs :
L'école compte à ce jour 277 élèves contre 256 l'an passé, répartis ainsi :

ο 57 CP
ο 45 CE 1
ο 61 CE 2
ο 61 CMI
ο 53 CM2
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111
  une organisation pédagogique pour casses:

1 Niveau · Nb d'élèves 1 Enseignants
1

!  CPA 20 élèves Mme CABITEN
1 CPB · 19 élèves Mme MANSON
1
1 CPC • 18 élèves Mme NOLOT

CEl , 27 élèves M. GENSANE 1

, CE2 24 élèves Mme MARTINI Christine (Mme CATANI) 1

CE2A 27 élèves Mme RIGAU MlleBRUGNOLI
CE2B · 28 élèves Mlle OUERTIGNIEZ / M. RAVAZZA
CMIA • 31 élèves Mine BOURGEONNIER
CMII 30 élèves Mme et M. PESQUIE

CM2A 27 élèves M. SPITALE
1 CM2B 26 élèves Mme MARTINI Hélène

31 règlement intérieur :
Après lecture des différents articles, nul n'ayant de proposition de modification à apporter, il est procédé au vote de ce
règlement: 0 contre. 0 abstention, le règlement intérieur est adopté à l'unanimité.

4/RASED:



La psychologue scolaire a pris ses fonctions en septembre et a dû faire face à de nombreuses difficultés matérielles
et techniques: pas de téléphone, aucun matériel spécifique à sa fonction, pas d'armoire sécurisée. Madame PEGU IN
demande au président de séance de lire une lettre adressée aux membres du conseil d'école . concernant sa situation.
Il apparaît que depuis la rédaction de ce courrier, la ligne téléphonique soit ouverte. Pour ce qui est de l'armoire, le
directeur demandera aux services techniques de renforcer celle qui se trouve déjà en place par la pose de cadenas.
Madame DAVID informe les membres du conseil que le budget municipal n'a pas pu prendre en compte la
création de ce poste mais un budget spécifique RASED sera prévu pour l'exercice 2006.
Ce local nécessite un réaménagement complet afin de le rendre plus fonctionnel: pose de cloisons, accueil du
médecin scolaire qui doit toujours s'adapter.
Madame FANARA demande que l'on finisse le calfeutrage des fenêtres, la pose de crochets pour tenir les volets qui
battent par grand vent, la pose de rideaux aux fenêtres et la pose de la porte-fenêtre communiquant avec la véranda qui'
absorbe toute la chaleur de ce local.

51 Bilan des dépenses :
Les dépenses engagées ne correspondent pas forcément aux dépenses réelles c'est à dire celles qui sont réellement
facturées à la mairie: évolution des prix, prise en compte ou non des frais de transport, articles épuisés ...
Cependant, le directeur souligne qu'il existe une excellente communication avec Sylvie LEDOUX, chargée de la
gestion des écoles, avec laquelle une mise au point des comptes est faite régulièrement.
Un problème se pose malgré tout pour la pharmacie: la commande passée par le directeur n'a pas été honorée car la
facture de 2004 a été imputée sur le budget 2005. De ce fait l'école est à cours de pansements pour toute l'année.
Livres pédagogiques: le directeur rappelle qu'il n'y a pas de budget spécifique pour l'achat de livres pédagogiques. Le
budget attribué à chaque classe a légèrement augmenté du simple fait qu'il a été imputé sur le compte photocopies pour
lequel chacun a fait de gros efforts de restrictions mais cela n'a représenté qu'une augmentation de 18 euros par classe.
Dans le respect des efforts demandés il avait été demandé à chaque enseignant de commander une série de livres ou de
compléter des séries sur son budget, ce que chacun a tenté de faire au détriment des autres fournitures de classe
nécessaires.
Compte tenu de l'usure des manuels, de la modification régulière des programmes, il apparaît que la durée de vie d'un
manuel serait d'environ cinq années. Il est donc demandé que chaque enseignant puisse avoir les moyens de
commander chaque année une série de manuels pour sa classe.
Les élues prennent en compte cette demande mais ne peuvent s'engager sur ce genre de demande qui doit être
présentée lors du vote du budget de 2006. Cela représenterait une dépense supplémentaire de 4200 euros.
Le budget du RASED est de 500 euros pour trois personnes: cette année, Mesdames FANARA et HERMIER se sont
restreintes afin de permettre à la psychologue de commander au moins une série de tests afin de pouvoir commencer à
travailler.

61 Langues vivantes :
Anglais: cette année. il n'y a plus d'intervenant; ce sont les maîtres de chaque classe qui assurent cet
enseignement: une méthode a été achetée pour couvrir tous les niveaux du cycle 3.
Allemand: depuis fin septembre, Madame EBERSTEIN, professeur d'allemand au collège de La Fare les Oliviers
assure cet enseignement chaque mardi de 14 h 00 à 15 h 00 dans la perspective de la création d'une classe de sixième
bilingue anglais 1 allemand, où commencerait l'enseignement de l'anglais. Seuls les enfants qui auront reçu cet
enseignement depuis le CE 2 auront accès à cette classe.
La mise en place de cet enseignement a été perturbé par le fait que Coudoux était exclu de ce projet. Cependant, après
sondage auprès des familles, la demande ayant été assez forte, ce grâce à l'implication de Madame JOBERT, la
nomination du professeur a été obtenue et 14 enfants suivent ces cours malgré plusieurs défections ultérieures.

71 EPS:
a/ La Piscine:

Cette année, les séances de piscine se déroulent à la piscine des quartiers sud des Milles. Les CE 2 A et B ont
commencé la 10 période ( chaque vendredi matin du 26 septembre 2005 au 03 février 2006 ). Les classes de CE 1 et de
CE 112 profiteront de ces séances durant la 20 période ( chaque jeudi du 27 février 2006 au 16 juin 2006 ) à la piscine
Plein Ciel dans le quartier du Jas de Bouffan à Aix en Provence. Le transport, pris en charge par la CAPA, est assuré
pour toute l'année scolaire par la société SUMA.

bl Intervenant EPS:



Monsieur Mathieu QUIMINAL apporte sa contribution aux enseignants et aux enfants cette année encore pour
l'enseignement des disciplines sportives.
Le problème des locaux se pose toujours afin de pouvoir dispenser les 3 heures d'enseignement d'EPS hebdomadaires :
la salle polyvalente en cours d'aménagement devrait être accessible pour la rentrée 200612007. Les écoles seront
prioritaires pour son utilisation pendant le temps scolaire.

cl Intervenant musique :
Madame KLING-SLIMI Laure intervient chaque lundi et vendredi après-midi de 13 h 30 à 16 h 30. Une demande est
faite pour augmenter son quota d'interventions afin que chaque classe en bénéficie toute l'année. Les élues vont
réfléchir au problème et voir avec clic si elle n'est pas engagée par ailleurs.

d1 Pont de l'Ascension:
Les trois demi-journées libérées par monsieur l'Inspecteur d'Académie seront travaillées sur les samedis
26/11/05, 17112105 et 15104/06.

         'e/ Sécurité: . .  . , .. , .
Le premier exercice d' évacuation se déroulera le jeudi 10 novembre a 10 h 30, SI le temps le permet.
L'alarme incendie ne retentit que dans les locaux du bâtiment principal et ne peut être entendue ni dans le RASED, ni dans
le préfabriqué. Monsieur MELLIQUE. responsable des services techniques, doit s'occuper de ce problème en installant
une alarme dans le RASED et une autre face aux préfabriqués.
Le portillon automatique ne fonctionne toujours pas et doit être réparé. Le directeur ne peut assurer l'ouverture et la
fermeture du grand portail en permanence car nous sommes une grande école et les entrées de parents sont nombreuses
(enfants malades, orthophonistes, visites médicales. etc.)

10 1 Travaux:
La toiture a été entièrement refaite durant l'été: aucune infiltration n'a été détectée surtout lors du violent orage de ces
derniers jours.
Mademoiselle BRUGNOLI demande une préparation du jardin pour réaliser des plantations: Monsieur MORO.
responsable des espaces verts, a été informé et doit s'en charger prochainement.
Une demande a été faite pour améliorer l'éclairage du hall d'accueil et poser un rideau occultant la lumière afin de faciliter
les vidéorojections. Aucune réponse n'a été faite.
Une demande de changement des robinets des radiateurs a été faite et n'a pas eu de suite: il est actuellement
impossible de contrôler de façon simple le chauffage dans les classes.
Préfabriqués: les enseignantes demandent le nettoyage régulier des filtres des climatiseurs: les fenêtres et les stores
sont toujours dans le même état.

III Projets pédagogiques :
Classes transplantées: les trois classes de CP ont prévu un séjour à Biabau ( à proximité de FORCALQUIER) du 6 au 10
juin 2006 sur le thème du cirque. Le coût du séjour est de 13 432 euros pour 57 enfants. La participation de la Mairie étant
de 3000 €, la part à la charge des familles s'élèverait à 180 €. Afin de réduire encore le coût du séjour, la coopérative
centrale de l'école serait prête cl participer pour ml montant de 1000 €. ce qui réduirait les frais à 157 € mais les
enseignantes estiment que cela reste toujours élevé pour seulement 4 nuitées et pourrait rencontrer des réticentes de
certains parents.
Madame DAVID demande aux enseignantes de lui faire part d'une évaluation des frais engagés pour ce projet et va
essayer de trouver une solution pour améliorer la subvention.

Autre animations :
Les différents projets se mettront en place au fur et à mesure: carnaval, kermesse. ..

12 1 Questions diverses:
Evaluations CE2 : scores de réussite sur l'ensemble de l'école: Français: 75.2 'X,

Maths: 75'%
Photocopieur: tous les enseignants se plaignent de son mauvais fonctionnement qui nécessite de trop
nombreuses interventions et perturbe le bon déroulement du travail prévu dans chaque classe.
Cantine : effectif en hausse constante: le seuil critique est atteint engendrant des difficultés de surveillance. Il  faut

continuer à sensibiliser les parents.

Les parents d'élèves demandent d'organiser une présentation du CP aux parents de GS en fin d'année scolaire ou de
prévoir la réunion de prérentrée avec les parents en Mairie un peu plus tôt.



Augmentation des effectifs: les parents souhaiteraient savoir comment il serait possible d'anticiper une éventuelle
ouverture de classe car il n'y a plus de salle disponible actuellement avec la douzième classe occupée par une grande
section de maternelle (ce qui ne devait être qu'une situation provisoire à l'origine). Cette évolution des effectifs est à
surveiller et il en sera discuté ultérieurement.

Dates des prochaines réunion du Conseil d'école:
ο mardi 28 février2006
ο jeudi 18 juin 2006

Le Directeur Représentant les Parents d'élèves

M.RAVAZZA Mme PICCO


